

GARDONS LE CONTACT

Bonjour,

Bientôt un an, en ce temps de pandémie, que vous vous êtes portée, porté volontaire pour tenter de briser l'isolement de nos membres de 74 ans et plus n'ayant pas d'adresse courriel.

À l'occasion, je reçois un suivi de vos appels. J'apprécie beaucoup ces suivis, car ils me permettent d'en faire à mon tour.

- Quand nous apprenons qu'un membre est ou a été malade, Carole Charlebois s'occupe de lui envoyer une carte avec de bons mots d'encouragement. Je veux souligner ici que ces superbes cartes nous sont offertes gratuitement par plusieurs d'entre vous. Merci! Les gens qui les reçoivent les apprécient beaucoup.
- Pour le décès d'un membre, ou pour celui d'un proche d'une famille d'un membre, Louise Massé envoie une carte de condoléances de la Fondation Laure-Gaudreault.
- Vos suivis m'apportent aussi une aide très appréciable pour apporter à la liste des membres des modifications qui n'ont pas été signalées à l'AREQ.

Nous recevons de très beaux commentaires où se retrouve souvent la gratitude de vous savoir là. L'autre jour, une téléphoniste m'a dit qu'une de ses « protégées » lui a dit combien elle était heureuse d'avoir son appel, de ne pas être oubliée... Il y a bien sûr des personnes qui ne veulent pas d'appels mais aussi d'autres qui se sentent oubliées comme la sœur de celle que je viens de citer qui, elle, n'en reçoit plus et qui trouve sa sœur bien chanceuse. Donc, à la suite de tout ce qui est dit plus haut, nous allons continuer ce programme « Gardons le contact ».

Pour bien planifier la suite, j'aimerais savoir si vous désirez continuer à contacter les membres de votre liste et si oui, lesquels y sont encore. De plus, j'aurais des membres « orphelins » à ajouter, alors si vous avez encore de la disponibilité, dites-le moi s'il vous plaît; ceci me permettra de vous les distribuer.

Je suis certaine que lors de vos appels, vous avez bien des choses à vous dire mais, n'ayant plus de production de L'ÉCHO du Secteur, ces membres ne reçoivent plus aucune nouvelle de l'AREQ. J'ose donc vous faire une suggestion : leur faire la lecture des messages que vous recevez par courriel serait une belle façon de resserrer les liens en tant que membres de l'AREQ Hull-Aylmer.

Je ne vous remercierai jamais assez de votre grande générosité tout au long de cette année, sûrement aussi difficile pour vous que pour tous ces membres. Je serai toujours heureuse de lire et d'entendre vos suivis.

Prenez bien soin de vous; j'ai bien hâte d'avoir de vos nouvelles.

Nicole